

## Marbacher C-Schüler qualifizieren sich für die Bezirksrangliste

Am 03.03 - 04.03.2012 fanden in Hünfeld die diesjährigen Kreisendrangelisten statt. Die SG Marbach wurde mit 11 Teilnehmer/innen vertreten.

In der Altersklasse der B-Schüler/innen waren drei Spieler/innen am Start. Hier waren die Gegner leider zu stark, um sich für die Bezirksrangliste zu qualifizieren, jedoch konnten somit gute Erfahrungen und Eindrücke gesammelt werden. Erwähnenswert ist hierbei auch, dass Paula Hohage, Janis Brehl und Paul Claßnitzer das erste Jahr in einer höheren Altersklasse spielen. Sie sahen die Spiele somit als Trainingsspiele um sich weiterhin zu verbessern.

In der Altersklasse der C-Schüler/innen war man mit insgesamt 8 Spielern am Start. Hier konnten sich Marie Krieger und Lars Herrmann für die Bezirksranglisten im Mai qualifizieren. Simon Krusch belegte den dritten Platz und scheiterte somit ganz knapp an der Qualifikation. Theo Raedler und Konstantin Hohage belegten in der stark besetzten Gruppe den fünften und sechsten Platz.



Schüler der SG Marbach: Simon Krusch, Theo Raedler, Konstantin Hohage, Lars Herrmann

Bei den Mädchen traten Anne Feik, Lena Baier und Amelie Gerwig an. Hier wurde der fünfte, siebte und achte Platz belegt. Auch hier waren die Trainer mit dem Ergebnis sehr zufrieden. Man kann sehr positiv in die Zukunft schauen, da die meisten der Marbacher Teilnehmer auch im nächsten Jahr noch einmal in der C-Schülerklasse starten können.



Schülerinnen der SG Marbach: Marie Krieger, Amelie Gerwig, Lena Baier, Anne Feik



Zufrieden mit der Leistung Ihrer Schützlinge: Betreuer Joanna Welsch und Dominic Jahn